



Gründungsjahr:

2014

Mitglieder:

Derek Rock	Vocals
Harry Wilkens	Lead-Guitar
Alex Scherz	Bass
Jörn Wilkens	Rhythm-Guitar
Dirk Heidenreich	Drums

Stilrichtung:

Borderless Metal aus Lörrach

**Charakterisierung
des Musikstils:**

Druckvolle Rhythmus-Fraktion
Harte Powerchord-Riffs
Melodiöse Gitarrensoli

Werdegang:

V-HAJD - die Band von Ex-Destruction Gitarrist Harry Wilkens. Das sind 5 musikalisch vorbelastete und gestandene Männer aus der südlichsten Ecke Deutschlands. Während andere Bands versuchen den aktuellen Trends zu folgen, beschreiten V-HAJD ihren eigenen Weg.

2014 gegründet, wird von Anfang an darauf geachtet, den eigenen musikalischen Anspruch zu erfüllen und gleichzeitig eigenständige Songs mit Hit-Charakter zu entwickeln und umzusetzen. Fette Riffs und melodiöse Gitarrensoli treffen auf eine stampfende Rhythmus-Fraktion und aggressive Stimmbänder, die jeden Song zu einem Hörerlebnis machen. Textlich nimmt man kritisch Bezug zum alltäglichen menschlichen Wahnsinn und thematisiert den Kampf um Individualität und Authentizität gegen Fremdbestimmung und Unterdrückung.

Der Name der Band setzt sich aus den Anfangsbuchstaben der Mitglieder zusammen. Da die Band lange mit einem Gastsänger gearbeitet hat, steht das V für Vocals - H = Harry / A = Alex / J = Jörn / D = Dirk. Der Wortlaut entspricht dem englischen "We hate".

„The First Strike“ – Die 2014 erschienene 3-Track EP von V-HAJD, ist ein Vorgeschmack auf das erste Full-Length Album. Die CD kann für 5 Euro/Dollar bei der untenstehenden Kontaktadresse erworben werden. 2016/17 folgten mehrere

erfolgreiche Liveauftritte. Im Frühjahr 2018 trennte man sich vom bisherigen Sänger Michael "Meiki" Gallmann.

Seit Sommer 2018 ist der neue Sänger Derek Rock dabei. Mit ihm begannen im Herbst 2018 die Aufnahmen für das neue Album, welches im ersten Halbjahr 2019 erscheint.

Für 2019 sind weitere Liveauftritte geplant. Veranstalter wenden sich ebenfalls an untenstehende Kontaktadresse.

Presse:

"Auf der Debüt-EP "The First Strike" zelebriert V-HAJD, der Bandname ist ein Akronym aus den Anfangsbuchstaben der Bandmitglieder, also harten Metal mit rauem, aber melodischem Gesang, starker Rhythmusgruppe und exzellenten Gitarrensoli und -Riffs... Dieser Vorgeschmack ist ausgesprochen positiv und ich bin ordentlich gespannt, was uns V-HAJD noch so präsentieren."

Raphael Päbst - Powermetal.de

Eine ansehnliche Mischung aus fetten Riffs, hohem Gesang und einer ordentlichen Rhythmus-Fraktion verspricht einiges... Bis dahin könnte man den Stil von V-HAJD gut und gerne als angedachte Mischung aus Vicious Rumors und Judas Priest bezeichnen... An der Klampfe findet sich aber kein Unbekannter: ex-Destruction Gitarrist Harry Wilkens ist hier das Aushängeschild von V-HAJD

Shylock - Metalglory Magazin

Stilistisch könnte man die von der Band mit "Teutonic Swing Metal" betitelte Musik als härtere Variante eines Judas Priest-Stils umschreiben. Das technische Können der Beteiligten jedenfalls ist über jeden Zweifel erhaben, das Songwriting tadellos, die Produktion sogar superprofessionell. Fazit: Diese fabelhafte Band muss man gehört haben!

Mathias Mineur - Metal Hammer

Kontakt:

V-HAJD
Schützenweg 5
CH-4104 Oberwil / BL
Tel.: +41 (0)61 401 31 39
Mobil: +41 (0)78 665 70 47
Web: www.v-hajd.com
Facebook: www.facebook.com/vhajd